

07.11.2024 - 10:01 Uhr

Communiqué de presse: Abraxas renforce l'orientation clientèle dans le développement de nouvelles offres



Abraxas renforce l'orientation clientèle dans le développement de nouvelles offres

Saint-Gall, le 7 novembre 2024 - Miguel de la Poza reprendra la direction du nouveau domaine spécialisé Business Development chez Abraxas à partir de janvier 2025. Christian Werder, qui le soutient dans cette tâche, reprendra à la fin de l'année le poste de Chief Technology Officer (CTO) sous sa seule responsabilité. À l'avenir, les client·e·s bénéficieront de produits et services innovants encore plus rapidement.

Abraxas se concentre davantage sur les besoins des pouvoirs publics : Miguel de la Poza prendra ses fonctions de Head of Business Development à partir de janvier 2025. À ce poste, il améliorera la connaissance du marché et l'orientation vers celui-ci et développera le portefeuille de produits et de services d'Abraxas pour les pouvoirs publics. Grâce à ce nouveau domaine, les innovations et les nouvelles technologies seront plus rapidement exploitées par les client·e·s.

Miguel de la Poza, qui a occupé jusqu'à présent différents postes de direction chez Abraxas, dispose d'une grande expérience dans la gestion des comptes et des ventes. Au cours de ses nombreuses années d'activité, il a acquis d'une part une excellente compréhension des besoins de la clientèle et, d'autre part, une connaissance approfondie du portefeuille d'Abraxas.

Un seul CTO

Afin de renforcer la présence sur le marché également dans les domaines technologiques, Christian Werder assumera seul la fonction de CTO à partir de janvier (il était co-CTO jusqu'à présent). Grâce à ce regroupement de la gestion technologique, Abraxas fait avancer efficacement les processus d'innovation internes. Christian Werder analysera les tendances du marché et de la technologie et encouragera les innovations orientées vers la clientèle en collaboration avec le domaine Business Development.

Abraxas Informatique SA

Abraxas Informatik SA est le plus grand fournisseur de solutions informatiques de bout en bout pour le secteur public en Suisse. L'entreprise, dont le siège est à Saint-Gall, emploie environ 1000 personnes dans toutes les régions linguistiques. Abraxas met en réseau dans toute la Suisse des administrations, des autorités, des entreprises et la population, par le biais de solutions informatiques et de prestations de service efficaces, sécurisées et

Contact presse

Abraxas Informatik AG
Gregor Patorski
Rédacteur & porte-parole
St. Leonhard-Strasse 80
CH-9001 St. Gallen
Téléphone: +41 58 660 19 75
Mobile: +41 79 944 88 46

gregor.patorski@abraxas.ch

Medieninhalte



Miguel de la Poza (Photo: Abraxas)



Christian Werder (Photo Abraxas)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100069825/100925602> abgerufen werden.